

2023-11-11

Lía Limón declina a ir por la CDMX; ¿Santiago Taboada va contra Clara Brugada?

Autor: Julio Mardones

Género: Nota Informativa

<https://agenciadeprensaonline.mx/2023/11/11/lia-limon-declina-a-ir-por-la-cdmx-santiago-taboada-va-contra-clara-brugada/>

A escasas horas de que Movimiento Regeneración Nacional (Morena) revelara tras una jornada de 16 horas quiénes serán sus candidatos a las nueve entidades federativas donde habrá relevo gubernamental, la alcaldesa de Álvaro Obregón y quien es militante del Partido Acción Nacional (PAN), Lía Limón, publicó un video en el cual dejó claro que el único candidato que tenía el partido blanquiazul para encabezar a la Ciudad de México era Santiago Taboada pues ella ya no buscaría ser representante del Frente Amplio por México (FAM).

Mediante su cuenta en la red social X, antes llamada Twitter, la alcaldesa argumentó que el PAN tomó la decisión de designar al alcalde con licencia de Benito Juárez como su candidato para la contienda interna del Frente Amplio por lo que ahora la alianza conformada por los partidos Acción Nacional, Revolucionario Institucional (PRI) y de la Revolución Democrática (PRD) irían con un hombre como aspirante a relevar a Martí Batres Guadarrama.

En el mensaje que publicó donde anuncia que ya no participaría en la contienda interna de la alianza opositora, Limón argumentó que en estos tiempos tiene claro el sumarse a la unidad, especialmente cuando le negaron la licencia para ausentarse del cargo, por ello, insistió en que tras hacer caso al llamado de Xóchitl Gálvez, aspirante a la presidencia por el FAM, hacía a un lado los intereses personales y con ello, se sumaba al movimiento por la capital.

"En función de la decisión que ha tomado el PAN y siendo el partido que me permitió contender Por Álvaro Obregón, queridos panistas, querido Santiago, cuentan conmigo para dar esta batalla hombro con hombro y con todas mis fuerza. El rival no está dentro, está afuera y juntos vamos a ganar y a crear la ciudad que los chilangos merecemos".

La designación de Taboada se dio, de acuerdo con lo expuesto por Kenia López, a través de una encuesta que arrojó que el antes mencionado es quien cuenta con la mayor aceptación y por ello, fue considerado como la carta más fuerte para este proceso interno en donde el Frente Amplio por México deberá definir la candidatura oficial entre el panista y Adrián Rubalcava Suárez, alcalde de Cuajimalpa y quien forma parte de la bancada del PRI.